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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

１ 
国 忠 崇 史 

（無 会 派） 

１．地上デジタル放送につい

て 

 

 

 

 

２．交通安全について 

(1) 民間ビル陰問題と住民の不

満について 

(2) 「ホワイトリスト」世帯へ

の支援策は 

(3) ＴＶＨ（テレビ北海道）の

視聴について 

(1) 高速道路走行後の減速を徹

底する方策は 

(2) まちなかの国道の自動車走

行方法は 

２ 
菅 原 清一郎 

（無 会 派） 

１．23年度予算編成方針につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．甜菜（ビート）の地域振

興策について 

 

 

 

 

 

(1) 市税歳入の落ち込みと対策

は 

(2) 歳入増の為に積極的な経済

対策の財源は 

(3) 公共事業対策費の総額とゼ

ロ市債は 

(4) マニュフェスト実現の財源

措置は可能なのか 

(5) 市立病院の後手対策に対す

る大変換は 

(6) 国保会計の安定的運営の方

策は 

(1) 作付面積の増加と新たな支

援策は 

(2) 作付農家の増加が進まない

理由は 

(3) 地元甜菜工場運営のための

収穫量は 

(4) 甜菜工場の安定操業支援策
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

 

 

 

 

３．博物館のリニューアル展

示について 

 

 

は 

(5) 新規参入団体や建設業者へ

の支援は 

(6) 甜菜工場の地元貢献度に対

する評価と認知度は 

(1) 建設来のリニューアルは理

想的な展示が出来るのか 

(2) 展示テーマに沿った、設計

予算の積算根拠やリニューア

ル工期は十分なのか 

(3) 博物館と公会堂の展示と整

合について 

(4) 学芸員の通常作業や業務量

は 

３ 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

１．後期高齢者医療制度廃止

と国保の広域化について 

２．学校教育について 

 

 

 

 

 

 

３．安全で安心なまちづくり

について 

 

 

(1) 不登校・いじめ及び支援・

相談体制について 

(2) 少人数学級の実現について

(3) 特別支援教育指導員の増に

ついて 

(4) 学校評議員の役割等につい

て 

(1) 高齢者への生活・介護支援

について 

(2) 子どもたちの校外生活での

安全について 

(3) 安全な道路整備について 

(4) 福祉灯油について 

 

 

４ 

神 田 壽 昭 

（創 新 会） 

１．農業改革と本市の農業振

興について 

(1) ＴＰＰ参加交渉検討に関わ

る影響と、その対策について
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

  

 

 

 

 

 

 

 

２．バイオマス利活用と新エ

ネルギー開発について 

 

 

３．小中学校適正化計画につ

いて 

(2) 見直される中山間地域直接

支払交付金事業について 

(3) 甜菜作付面積減少と対策は

(4) グリーンパートナー事業成

果と課題 

(5) みよし市との農産物交流の

拡大は 

(1) バイオマス資源の堆肥化に

関わる問題点は解消されたか

(2) 可燃ゴミによる新エネルギ

ー化の調査と研究は 

(1) 今後の取り組みと予定につ

いて 

５ 
渡 辺 英 次 

（みらいクラブ） 

１．本市における今後の農業

の展望は 

 

２．行政改革の為に市職員の

意識改革を 

 

 

３．「子育て日本一」を目指

すうえで 

(1) 担い手対策は 

(2) 安心・安全な品質を管理す

るために 

(1) 管理職の適正人事とは 

(2) 専門職のスキルアップ 

(3) トップダウンとボトムアッ

プの有効的な使い分けを 

(1) 子育て環境を確立するため

に 

(2) 子育て環境の条例制定は 

６ 
井 上 久 嗣 

（みらいクラブ） 

１．流雪溝利用の現況と今後

について 

２．公営住宅との複合店舗

と、活性化事業について 

３．市立病院経営の動向と、

今後の本市事業計画の推進

に関して 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

７ 
谷 口 隆 德 

（創 新 会） 

１．「まちづくりのための特

別枠」について 

 

 

 

２．ゆかりの会等との交流促

進について 

 

３．小中学校のいじめ・不登

校の問題について 

(1) 特別枠設定の考え方は 

(2) 意見集約及び政策反映への

方法は 

(3) 自治基本条例への取り組み

は 

(1) 本市の情報提供の実態と強

化について 

(2) 交流体制の政策は 

(1) 不登校やいじめへの対策は

(2) 相談員等の体制強化は 

８ 
山 田 道 行 

（新生クラブ） 

１．今後の農業について 

 

２．低炭素むらづくりモデル

事業による堆肥化施設整備

の取り組み状況について 

３．市内高校生の就職につい

て 

(1) 甜菜作付増の件 

(2) 防除の空中散布について 

９ 
十 河 剛 志 

（民政クラブ） 

１．妊婦エントリーネットワ

ーク 

 

２．ＪＲ士別駅の車椅子での

乗降について 

 

３．雇用について 

４．スポーツ振興について 

 

 

 

５．窓口サービスについて 

(1) 妊婦エントリーネットワー

クの内容は 

(2) 申請状況は 

(1) 社会福祉協議会とＪＲ北海

道との協議の経過を 

(2) 手続きや支援方法は 

(1) 障害者の雇用問題など 

(1) スポーツ施設について 

(2) 観光事業として、日本ハム

ファイターズ２軍の公式戦誘

致をしては 

(1) ワンストップサービス 

(2) 転入者向けガイドブック①

10 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

１．23年度予算編成について

 

(1) 23年度地方交付税の動向に

ついて 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

 

 

 

 

 

 

２．農畜産物加工施設につい

て 

(2) 地方一括交付金について 

(3) 22年度国の一次補正予算に

ついて 

(4) まちづくりのための特別枠

について 

(5) 22年度決算見込みについて

(6) 今後の市財政の見通し 

11 
丹   正 臣 

（公生クラブ） 

１．農業支援対策について 

 

２．農業振興対策について 

(1) 今年度の作況にみる支援対

策について 

(1) 米の需給対策としての取り

組みについて 

(2) エゾシカ対策と振興につい

て 

(3) ビート対策について 

 


